

**RESUMEN DE PRENSA.
EL SUP DENUNCIA LA "PRECARIEDAD" DE LOS POLICÍAS ALUMNOS AL
COBRAR 861 EUROS, UN 26 POR CIENTO MENOS QUE EL SALARIO
MÍNIMO**



MEDIOS DIGITALES

LARAZÓN España

DEFENSA POLICIA ANDALUZA CASTILLA LA MANCHA CASTILLA

En directo • Feijóo hace una declaración ante los medios tras visitar una escuela infantil en Alicante

En directo • Pedro Sánchez preside la reunión interparlamentaria socialista

Denuncian la falta de medios económicos de los alumnos de la Escuela de Policía de Ávila

Piden que cobren el Salario Mínimo Interprofesional

- Este es el nuevo requisito que se exigirá a los aspirantes a Policía Nacional a partir de 2025
- Muface propone subir un 24% la prima que paga por el seguro de salud de los funcionarios en 2025

Más leídas

- Perú**
La Audiencia Nacional despidió a Ángela Murillo, la jueza que llevaba coca-colas a las prostitutas
- Alema**
La Guardia Civil emite un comunicado sobre retirar dinero en efectivo de los cajeros: "Os hemos dicho que sería prudente"
- Dellinencia**
La Guardia Civil de Tenerife detiene a dos policías municipales por quedarse con el dinero de las multas impuestas a turistas extranjeros

h50i Noticias • Política • El SUP denuncia la precariedad de los policías alumnos de la Escuela Nacional de la Policía en Ávila que cobran un 26% menos que el SMI

El SUP denuncia la precariedad de los policías alumnos de la Escuela Nacional de la Policía en Ávila que cobran un 26% menos que el SMI

El SUP denuncia la precariedad de los policías alumnos de la Escuela Nacional de la Policía en Ávila que cobran un 26% menos que el SMI

España **europa press**

El SUP denuncia la "precariedad" de los policías alumnos al cobrar 861 euros, un 26% menos que el Salario Mínimo

Noticias • Entrenamiento • España • Internacional • Microsoft Start • Video • Bienestar

El SUP denuncia la "precariedad" de los policías alumnos al cobrar 861 euros, un 26% menos que el Salario Mínimo

Historia de Europa Press • 5 días • 5 minutos de lectura

ABC España

→ ABC → España

DIEGO, DE VUELTA AL CUERPO TRAS UNA LARGA BATALLA JUDICIAL: «LO ÚNICO QUE QUIERO ES JUBILARME COMO POLICÍA»

Este hombre de 63 años inició en 2021 una lucha en los tribunales que permitió, tras su victoria, que agentes en segunda actividad sin destino puedan volver al servicio activo

Estos son los únicos vehículos que ni la Guardia Civil ni la Policía Nacional pueden registrar en un control de tráfico

Empty space for a second article preview.

